

Informa de la Sección Sindical Agencia para el Empleo

Como sección sindical de CCOO y, sobretodo, como trabajadores de la Agencia para el Empleo, queremos manifestar que estamos ya hartos de ver que la prensa sólo habla de nosotros para informar sobre corruptelas, enchufismos, derroches, mala gestión, intrigas, como si este organismo sólo sirviera para que el gerente de turno se crea Angela Channig y que Pontones nº 10 es Falcon Crest, a costa del dinero de todos los madrileños.

Estamos hartos de que, a pesar del esfuerzo, profesionalidad y entrega (no es demagogia) de todos los trabajadores, siempre estemos en entredicho por la incapacidad de su dirección, cuyo único mérito para ocupar ese puesto es la fidelidad al partido gobernante y cuyo único objetivo es el ejercicio de la soberbia y la prepotencia que les lleva a despreciar el conocimiento y la experiencia de los técnicos, que sí saben cómo hacer las cosas; que desdeñan e infravaloran el trabajo del personal administrativo; que ningunean el esfuerzo de coordinadores y directores de programas; que maltratan a los monitores imponiéndoles jornadas propias del siglo XIX,...

El pasado mes de julio Comisiones Obreras ya denunció, en una carta al gerente, todas las irregularidades que se estaban produciendo en el PFA "Habilidades Profesionales de Comunicación" y le instábamos a dar una explicación al mismo tiempo que le informábamos de que no se lo íbamos a consentir.

[Leer más](#)

Hoy, celebramos el cese del Gerente de la Agencia para el Empleo, pero no estamos contentos. Nos preocupa el daño que se ha hecho al organismo. Nos preocupa el futuro de la Agencia y, como no podía ser de otra manera, la estabilidad de nuestros puestos de trabajo.

Sabemos que el Sr. Gálvez es una cabeza de turco, un cortafuegos, por eso exigimos que la

responsabilidad la asuman también aquéllos que lo nombraron y permitieron, a pesar de las denuncias realizadas, que siguiera en su puesto.

Pero también hay responsabilidades por debajo del gerente: Sr. Gálvez no queremos que se sienta sólo en estos momentos, por eso le animamos a que se lleve con usted a los subdirectores generales que le han dicho “sí a todo” y tanto daño están haciendo a la Agencia para el Empleo.

No queremos un nuevo IMEFE. Ahora, más que nunca, la ciudad de Madrid necesita un servicio público que ayude a todos los madrileños que lo están pasando muy mal por la crisis que nos asola.

Desde Comisiones Obreras seguiremos luchando para mantener y ofrecer servicios públicos de calidad.